

Naciones Unidas denuncia efectos de bombardeos israelíes en Gaza



Más de 123 mil 538 personas, fueron desplazadas internamente por los bombardeos israelíes.

Ramala, 9 oct (RHC) Más de 400 mil palestinos quedaron afectados en apenas dos días por los daños a los servicios de agua, saneamiento e higiene en la Franja de Gaza, tras los ataques aéreos israelíes, denunció la ONU este lunes.

La Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) señaló que “más de 17 mil 500 familias, que suman más de 123 mil 538 personas, fueron desplazadas internamente”.

Horas antes, la Agencia de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina informó que sus instalaciones acogieron a 74 mil palestinos en las últimas 48 horas.

Durante el fin de semana los aviones atacaron casas y edificios de apartamentos en ese territorio, en algunos casos, fueron golpeados sin previo aviso para que los residentes evacuaran, señaló OCHA en un reporte sobre la situación humanitaria en el enclave costero tras el inicio de los combates entre Israel y Hamas.

“Cuatro grandes torres residenciales con múltiples pisos (Palestina, Al-Hashim, Wattan y Al Aklouk) en la ciudad de Gaza fueron completamente destruidas”, aunque en estos casos sí se proporcionaron advertencias previas a sus inquilinos, subrayó.

La entidad, que cita a funcionarios del territorio, destacó que hasta el momento al menos 159 unidades de viviendas fueron destruidas, mientras mil 210 sufrieron daños graves.

Seis trabajadores de la salud fueron asesinados y otros cuatro resultaron heridos por ataques aéreos israelíes, que también dañaron siete centros de atención médica y nueve ambulancias, apuntó.

En la noche del 7 de octubre, las autoridades israelíes dejaron de suministrar electricidad a Gaza, lo cual redujo las horas de electricidad a solo tres o cuatro al día, indicó.

Al respecto, OCHA advirtió que la planta de Gaza “es actualmente la única fuente de energía y podría quedarse sin combustible en cuestión de días”.

La escalada de violencia comenzó el sábado en la mañana, cuando el Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas) lanzó miles de cohetes contra Israel y luego iniciaron una ofensiva terrestre desde el enclave costero que tomó por total sorpresa al Ejército y a los estamentos de seguridad.

Hamas anunció ese día la campaña es una respuesta a los sistemáticos crímenes de las fuerzas de seguridad y los colonos israelíes cometidos durante años.

Desde entonces murieron más de 700 personas en Israel y otras dos mil 382 resultaron heridas, incluidos 73 soldados y 34 policías.

En tanto, las autoridades de salud de Gaza informaron, por su parte, que 413 personas perdieron la vida allí, incluidos 91 niños y 61 mujeres, y más de dos mil 300 resultaron heridas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336110-naciones-unidas-denuncia-efectos-de-bombardeos-israelies-en-gaza>



Radio Habana Cuba